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令和７年 第１回由布市教育委員会定例会 会議録（要旨） 

 

開会日時  令和７年１月２８日（火）１４時００分 

 

場  所  由布市役所本庁舎 本館３階 大会議室 

 

出席委員  橋本洋一教育長、髙橋知佳教育委員、佐藤式男教育委員、 

      河野富美惠教育委員、下村未央教育委員 

 

説明のために出席した事務局職員 

      安部正徳教育次長兼教育総務課長、麻生久学校教育課長、 

      吉倉芳恵社会教育課長、坂本猛芳スポーツ振興課長、 

      藤川恭司給食センター所長、宮本貴士教育総務課課長補佐、 

      福山実穂学校教育課主幹、森山承孝学校教育課主査、 

      生野祥希スポーツ振興課主任 

 

書  記  熊埜御堂志歩学校教育課主任 

 

会議日程 【会議録署名委員の指名】 

     【会期の決定】 

     【会議録の承認】 

     【議案審議】 

      報告第１号 区域外就学（園）の許可について（専決分） 

      議案第１号 由布市学校給食費管理条例の制定について 

      議案第２号 由布市川西児童体育館条例の廃止について 

      議案第３号 由布市立学校管理規則の一部改正について 

      議案第４号 由布市立図書館管理運営規則の一部改正について 

      議案第５号 由布市民運動場条例施行規則等の一部改正について 

      議案第６号 区域外就学（園）の許可について 

     【協議事項】 

      １. 令和７年度由布市教育方針（案）について 

      ２. 令和７年度由布市教育委員会当初予算（案）について 

      ３. 令和７年度由布市教育委員会補正予算（案）について 

     【報告事項、その他】 

      １．ゆふの丘プラザ公有財産管理委員会付議結果について 

      ２．病院内学級在籍者数について 

      ３．教育委員会共催等承認について 

      ４．卒業（園）式、入学（園）式について 

      ５．２月の各課行事予定について 

      ６. その他 

     【次回日程の決定】 

 

会議要旨  別紙のとおり 
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【会議録署名委員の指名】 

 河野委員が指名された。 

 

【会期の決定】 

 令和７年１月２８日の１日限りで提案し、全員一致で承認された。 

 

【会議録の承認】 

 令和６年第１２回定例会会議録について、全員一致で承認された。 

 

【議案審議】 

 報告第１号と議案第６号については、公開審議終了後に非公開で行うことを 

 提案し、全員一致で承認された。 

 

 議案第１号 

  由布市学校給食費管理条例の制定について 

   説明 藤川所長 

   質疑 Ｑ１ 条例制定の理由は。 

      Ａ１ 学校給食費を公会計化し管理するためのものです 

   採決 原案のとおり全員一致で可決された。 

 

 議案第２号 

  由布市川西児童体育館条例の廃止について 

   説明 坂本課長 

   質疑 Ｑ１ 廃止後はどうなるのか。 

      Ａ１ 普通財産にする方向で関係課と協議します。 

   採決 原案のとおり全員一致で可決された。 

 

 議案第３号 

  由布市立学校管理規則の一部改正について 

   説明 麻生課長 

   質疑 Ｑ１ 学年末休業日の始期を改めるのは全県的な動きか。 

      Ａ１ 市町村ごとで定めるもので、始期はまちまちです。 

   採決 原案のとおり全員一致で可決された。 

 

 議案第４号 

  由布市立図書館管理運営規則の一部改正について 

   説明 吉倉課長 

   質疑 なし 

   採決 原案のとおり全員一致で可決された。 
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 議案第５号 

  由布市民運動場条例施行規則等の一部改正について 

   説明 生野主任 

   質疑 Ｑ１ 挾間Ｂ＆Ｇ海洋センターの利用者カードについて、性別や 

         血液型の記載は必要か。 

      Ａ１ 遊泳中は受付職員の手元にある状態とし、緊急時に対応す 

         るための必要な情報としています。 

   採決 原案のとおり全員一致で可決された。 

 

【協議事項】 

 １．令和７年度由布市教育方針（案）について 

   説明 宮本補佐 

   質疑 なし 

 

 ２．令和７年度由布市教育委員会当初予算（案）について 

   説明 教育総務課分 安部次長 

   質疑 Ｑ１ 学校からの施設改善要望は予算に反映されているのか。 

      Ａ１ 優先度を検討して要求し、予算に反映されています。 

      Ｑ２ 塚原と湯平のスクールバス運行については、他のバス会社 

         に問い合わせをしたのか。 

      Ａ２ 対応は困難とのことで、タクシー会社からの見積です。 

      Ｑ３ 塚原と湯平の路線は利用者が少ないのか。 

      Ａ３ 利用者が少ないことと、運転手不足も要因のようです。 

 

   説明 学校教育課分 麻生課長 

   質疑 Ｑ１ 特別支援教育充実事業の報酬額減について説明を。 

      Ａ１ 学校現場と協議した結果、特別支援員を増やし、その分臨 

         時講師を減らすものです。総数としては増えています。 

 

   説明 学校給食センター分 藤川所長 

   質疑 Ｑ１ 食缶の更新費用が査定で落とされているが良いのか。 

      Ａ１ 食缶を更新する方法と洗剤を変更する方法を比較し、洗剤 

         を変更し、食缶を１年間使い続けることにしました。 

      Ｑ２ 給食費が無償化した場合、就学援助を受ける児童生徒の給 

         食費の取扱いはどうなるのか。 

      Ａ２ 手続きのうえ、代理納付の形を取ります。 

 

 

 

 

 

 



4 

 

   説明 社会教育課分 吉倉課長 

   質疑 Ｑ１ 文化財調査を委託料から謝金に変更する理由は。 

      Ａ１ 日当のような形にするものです。 

      Ｑ２ 文化財の整理やデータ化を進めた場合でも、処分は慎重に 

         なるべき。保管場所も必要なので、ゆうゆう館や廃校施設 

         の活用を検討すべきでは。 

      Ａ２ 移設先について、ゆうゆう館を含め検討します。 

 

   説明 スポーツ振興課分 坂本課長 

   質疑 Ｑ１ 川西児童体育館は解体して土地を移管するのか。 

      Ａ１ そうです。 

 

 ３．令和６年度由布市教育委員会補正予算（案）について 

   説明 教育総務課分 安部次長 

   質疑 Ｑ１ 旧大津留小学校の管理は移管できないのか。 

      Ａ１ 公有財産管理委員会にかけて普通財産にしたほうが良いと 

         思います。 

 

   説明 学校教育課分 森山主査 

      学校給食センター分 藤川所長 

      社会教育課分 吉倉課長 

      スポーツ振興課分 坂本課長 

   質疑 なし 

 

【報告事項、その他】 

 １．ゆふの丘プラザ公有財産管理委員会付議結果について 

   説明 吉倉課長 

   質疑 Ｑ１ 売却もあり得るのか。 

      Ａ１ 売却もしくは賃貸となります。国費補助金返還の条件を含 

         めた提案業者との協議が必要となります。 

 

 ２．病院内学級在籍者数について 

   説明 福山主幹 

 

 ３．教育委員会共催等承認について 

   説明 宮本課長補佐 

 

 ４．卒業（園）式、入学（園）式について 

   説明 宮本課長補佐 

 

 ５．２月の各課行事予定について 

   各課より説明 
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 ６. その他 

   提案 Ｑ１ 休日当番医について、子どもの診察が断られ、困っている 

         人が多いので、担当部署に話をつなげてもらいたい。 

      Ａ１ 健康増進課等につなぎます。 

 

【次回日程の決定】 

 令和７年２月１８日（火）午後２時からとすることで、全員一致で決定し 

 た。 

 

【議案審議（非公開部分）】 

 報告第１号 

  区域外就学（園）の許可について（専決分） 

   説明 福山主幹 

   質疑 非公開 

 

 議案第６号 

  区域外就学（園）の許可について 

   説明 福山主幹 

   質疑 非公開 

   採決 原案のとおり全員一致で可決された。 

 

１６時３０分閉会 

                   署名委員 河野富美惠 

                   教 育 長 橋本洋一 

 


